

Kunstbänke TALKING HEADS werden eingeweiht

04.10.2021 17:23 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Kunstbänke TALKING HEADS werden eingeweiht



Der Verein Bürgerpark Maria Lindenhof e. V. lädt ganz herzlich alle interessierten Dorstener Bürgerinnen und Bürger zur Einweihung der Kunstbänke TALKING HEADS auf den Kanaltterrassen im Bürgerpark am kommenden Freitag, dem 08. 10. 2021 um 17 Uhr ein.

Die beiden Kunstbänke wurden von der Künstlerin Martina Lückener und dem Künstler Benedikt Burghoff aus Ostbevern gestaltet und von den Dorstener Drahtwerken hergestellt. Ideengeber waren das Ehepaar Lauffs sowie das Ehepaar Gisela Wiethoff und Jürgen Biermann aus Dorsten.

Das Kunstwerk soll den von Herrn Bürgermeister Stockhoff initiierten Stadtdialog für Menschenwürde, Demokratie und Respekt im Rahmen einer konkreten Kunstinstallation erfahrbar machen und gleichzeitig zu einem permanenten, respektvollen Austausch über alle wichtigen Zeitfragen einladen. Das Thema der Kunstinstallation TALKING HEADS ist dabei der Perspektivenwechsel. Je nach Betrachtungswinkel sieht der Betrachter die vier dargestellten Köpfe einander zugewandt oder abgewandt, völlig im Gegensatz verhaftet oder gar im Kuss vertieft. Nur wenn wir es schaffen, uns in der Auseinandersetzung für die Perspektive bzw. die Haltung des Anderen zu öffnen, ist eine - von gegenseitiger Wertschätzung getragene - für alle förderliche Diskussion möglich. Dies ist die Kernaussage dieser Plastik.

Möglich wurde die Realisierung der Bänke durch eine Förderung aus dem Bürgerfonds ‚Wir machen MITte‘ sowie private Spenden etwa der Ideengeber aber auch der Sparkasse im Vest. An der Realisierung hatten neben den Dorstener Drahtwerken die Firma Sonderman und Möller mit der Erstellung der Statik sowie die Firma Vornbrock mit der Anlage der Fundamente großen Anteil.

Text: Verein Bürgerpark Maria Lindenhof

